

目次

- 2 今月のデジタル回覧板
- 3 新年のご挨拶
- 4 【特集】会津で、働く、私たち
- 10 【いろいろ市政情報】
 - ・学校給食を支えるチカラ
- 12 【くらし情報拡大版】
 - ・つながりづくりポイント事業に参加しませんか？ ほか
- 15 【子育て情報ステーション】
- 16 【健康だより】
- 18 【みんなのページ】
- 20 【くらし情報あらかると】
- 26 【あれこれカレンダー】
- 27 【今月の病院情報】

新年のご挨拶



会津若松市長
室井照平

今月のデジタル回覧板

市の広報物などをホームページなどでご覧いただけます。



地産地消だより(1月1日号)はこちらからご覧いただけます。



●問い合わせ…農政課(☎39-1253)

人口と世帯数

令和7年11月1日現在の現住人口	
人口 総 数	109,360人(133人減)
内 訳	男 52,494人(67人減) 女 56,866人(66人減)
世 帯 数	49,245世帯(66世帯減)
出生	52人(男 21人・女 31人)
死亡	142人(男 72人・女 70人)
転 入	174人(男 92人・女 82人)
転 出	217人(男 108人・女 109人)

▶令和7年11月1日現在の外国人住民数(住基人口)…1,150人(男517人・女633人)

●問い合わせ…企画調整課(☎39-1215)



編集に寄せて

►特集を担当しました。インタビューを通して、皆さんの会津で働くきっかけを聞き、私も就職したときのことを思い出しました。また、仕事内容を一生懸命に話す姿も印象的でした。►この特集が、進路を考えている人をはじめ、お子さんやお孫さんと一緒に「会津で働く」ことを考えるきっかけになれば幸いです。(新妻)

明けましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃から市政にお寄せいたりおりおりますご支援、ご高配に対しまして、厚く御礼申し上げます。5月からの業務開始を契機に、新たな一步を踏み出した重要な1年であります。

さらなる誘客に向けて

本市を訪れる外国人観光客の数が年々増加する中、本市では、本年策定予定の「インバウンド誘客アクションプラン」に基づき、さらなる誘客に向け事業を開拓してまいります。

また、本年は「さっぽろ雪まつり」

昨年を振り返って

市民の皆様をはじめ、先人の方々や関係者の皆様、さらにはご寄附をいただいた皆様の多大なるお力添えのもと、市役所新庁舎が完成の運びとなり、5月からの業務開始を契機に、新たな一步を踏み出した重要な1年でありました。

地場産品と農業の振興に向けて

イオングループのご協力のもと、イベントでの売り上げを含むイオングルーピーと地域内事業者の取り引き累計額は118億円に達しております。引き続き地場産品などの販路拡大に向けた取り組みを進めてまいります。

また、会津産米については、令和9年度に本市で開催される「米・

「AIZU'S-RICE（アイズライス）」認定証授与式など関連行事の機会を捉え、本市独自にPRに取り組んでま

たところであります。今後も、コンクールを活用したブランド化、環境保全型農業の推進など、これまでの

まちの拠点整備

県立病院跡地の利活用につきましては、屋内遊び場を核とした公共施設の整備を進め、子育て環境の充実と子どもたちの居場所の確保に向けて整備を進めています。

会津若松駅前の整備につきましては、昨年策定した基本計画に基づき、関係事業者などとの具体的な協議を進め、駅前周辺の活性化に向けた官民連携の体制づくりについて検討を進めています。

新たな市の指針づくり

現在、市の最上位計画である新たな総合計画の策定を進めています。これまで、広く市民の皆様にご協力いただき、本市が抱える課題の共有を図るとともに、さまざまな視点から多くのご意見を伺ってまいりました。今後、こうしたご意見を踏まえながら、希望のある本市の将来像を描き、今後10年間のまちづくりの指針を策定してまいります。

本年も、引き続き、市民の皆様の暮らしを守り、未来に向けて安心して暮らせるまちづくりを進めてまいります。